



Bonjour, tu as entendu ce qu'a dit le président ?

Oui ! A partir de ce soir on est confiné chez nous.

Ça va être long de rester chez soi.

Mais non et puis c'est important pour limiter la propagation du virus.



D'accord, mais je ne sais pas si c'est vraiment nécessaire pour autant.

Au contraire, c'est important car la contamination du virus se fait d'homme à homme.

D'accord je vois mais que faire si mon organisme subit une infection au coronavirus ?

Si ton organisme subit une infection tu dois effectuer des gestes de prévention.



Ça marche, merci pour tous tes conseils, à bientôt.

Oui à bientôt et fais attention à toi.

Mais c'est quoi un geste de prévention ?

C'est une mesure qui permet de limiter la propagation du virus tel que tousser dans son coude, se laver les mains etc.